

«La Eucaristía, mesa fraterna para la Reconciliación y la Paz»

Del 5 al 9 de octubre se lleva a cabo en la Arquidiócesis de Tijuana el 5º Congreso Eucarístico Nacional.

24/10/2011

El Congreso Eucarístico Nacional es un acontecimiento de la Iglesia local a través del cual se estudia, reflexiona y profundiza sobre el misterio eucarístico. En esta ocasión,

la Arquidiócesis de Tijuana, encabezada por Mons. Rafael Romo, acoge el evento para reflexionar sobre el lema «Denles ustedes de comer».

Benedicto XVI está representado por Mons. Piero Marini, presidente del Comité para los Congresos Eucarísticos Internacionales, y también participarán el Nuncio Apostólico en México, Mons. Christophe Pierre, y el presidente de Cáritas Internacional, Card. Oscar A. Rodríguez Maradiaga.

Este acontecimiento servirá también como punto de partida para el Congreso Eucarístico Internacional que tendrá lugar el próximo año en Dublín, Irlanda.

"Agiganta tu fe en la Sagrada Eucaristía. –¡Pásmate ante esa realidad inefable!: tenemos a Dios con nosotros, podemos recibirlle cada día y, si queremos, hablamos

íntimamente con El, como se habla con el amigo, como se habla con el hermano, como se habla con el padre, como se habla con el Amor", escribió san Josemaría en *Forja*.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/la-eucaristia-
mesa-fraterna-para-la-reconciliacion-y-
la-paz/](https://opusdei.org/es-mx/article/la-eucaristia-mesa-fraterna-para-la-reconciliacion-y-la-paz/) (19/12/2025)